
Struttura Autonoma del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5       
                                                                                                       Cultura e Sport

                                                                     VERBALE N° 37/2022

SEDUTA DEL 7 LUGLIO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 7 (sette) del mese di Luglio, la Commissione 5 è convocata
alle ore 10.30 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente del 
Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Audizione dei vertici dell'A.S.D. Estra I Guelfi Firenze;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto 
De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, 
Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 
CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.45 essendo presente il numero legale.

E’ presente il General Manager dell’A.S.D. Estra I Guelfi Firenze Edoardo Cammi.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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Il Presidente Giorgetti saluta i presenti ringraziando Edoardo Cammi per la presenza producendo un plauso 
per la conquista dello scudetto nazionale di football americano ricordando che I Guelfi riportano uno 
scudetto, in maglia viola, a Firenze. Un grande pregio a cinque anni di distanza da quando la Fiorentina 
Womens riuscì, nella stagione 2016/2017, a vincere il campionato italiano di calcio femminile. È la 
dimostrazione di quanto una buona amministrazione riesca ad essere al servizio dello sport. Rammenta come
gli Assessori allo Sport delle precedenti legislature e di quella attuale hanno lavorato affinché l’impianto 
sportivo in via del Perugino diventasse il fulcro di un’attività di un settore giovanile, che ha ricevuto dei 
tributi anche a livello nazionale, e che adesso ha raggiunto un grandissimo obiettivo che porta merito alla 
politica amministrativa sportiva di questa amministrazione. Spetta all’Amministrazione cercare di 
implementare questa passione anche alla luce delle recenti decisioni prese dal Parlamento italiano che 
inserirà il diritto allo sport all’interno della Costituzione Italiana, arrivando così a considerare lo sport un 
pilastro all’interno della distribuzione delle risorse e all’interno dei bilanci dei comuni. Quella dei Guelfi è 
una realtà dovrebbe essere di stimolo a molte società sportive fiorentine, con un presidente che ha dimostrato
grande passione e grande amore, che prima era giocatore e che poi è riuscito a dirigere una società, insieme 
ad un general manager di indubbie capacità. 

Alle ore 10.50 si collega il Cons. Rufilli.

Terminata l’introduzione passa la parola a Edoardo Cammi, general manager e giocatore della società che 
inizia il proprio intervento ricordando le difficoltà per riuscire ad emergere a livello nazionale per una società
come quella dei Guelfi che ha dovuto affrontare molti ostacoli prima di affermarsi. Rammenta i percorsi 
intrapresi dal 2000, anno di nascita della società, quando un gruppo di atleti ed amici decisero di fondare 
questa realtà perché stanchi di dover girare la Toscana e regioni limitrofe per praticare questo sport fino ad 
arrivare ai progetti attuali, facendo un appello perché l’Amministrazione si possa prodigare nel reperire i 
fondi che possano consentire ai Guelfi di affrontare le competizioni europee a cui sono invitati a partecipare 
in quanto vincitori del campionato italiano.

Il primo intervento è del Cons. Pastorelli che si complimenta per il grande risultato ottenuto non trascurando 
di ricordare il lavoro fatto dalla società nel riqualificare un’area particolarmente emarginata come quella 
della piana di San Bartolo a Cintoia rendendola sostanzialmente un luogo di aggregazione sportiva non solo 
per il football ma anche per altre discipline sportive aprendo anche al settore femminile.

E’ la volta del Cons. Santarelli che ringrazia la società per la passione che da sempre la distingue nella 
crescita dei piccoli atleti che si affacciano a questa realtà seguito dall’intervento del Cons. Draghi che oltre a 
unirsi ai ringraziamenti effettuati da Santarelli pone alcuni quesiti tecnici relativi all’attività agonistica.

Prende la parola la Cons. Felleca che, ricordando la precedente esperienza da presidente della Commissione 
Sport del quartiere 4, si dice una profonda estimatrice dei cosiddetti sport di “nicchia” perché offrono 
opportunità al di fuori dei canoni classici di sport.

Alle ore 11.28 si scollega la Cons. Bundu.

A questo punto il general manager Cammi riprende un’ultima volta la parola per rispondere ai vari quesiti 
posti dai commissari integrandoli con approfondimenti tecnici quindi, invitando la Commissione ad un 
sopralluogo dell’impianto, si congeda dalla seduta ringraziando il Presidente Giorgetti ed i componenti della 
Commissione.

Alle ore 11.46 si scollega il Vicepresidente Bussolin.
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A sua volta il Presidente Giorgetti, rispondendo positivamente all’invito del Cammi e dando per approvati i 
verbali messi in approvazione dalla segreteria, dichiara conclusa la seduta alle ore 11.50.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

  
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 13 settembre 2022

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


